



Programa A.G.U.A.

La Confederación del Ebro y la Universidad de Zaragoza organizan las XII Jornadas de Derecho de Aguas "Agua y Territorio"

- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, será la encargada de inaugurar mañana, jueves 8 de marzo, a las 11.30 horas, las Jornadas que reunirán a los principales expertos en este campo y que se celebran fruto a un convenio firmado entre la Universidad y el Organismo de Cuenca
- Se tratarán temas de actualidad como el reparto de competencias sobre el agua entre el Estado y las Comunidades Autónomas, el agua, el urbanismo y la ordenación del territorio, con atención a la influencia de los riesgos naturales

07,mar. 2007- La Confederación Hidrográfica del Ebro y la Universidad de Zaragoza han organizado las XII Jornadas de Derecho de Aguas "Agua y Territorio" que se celebrarán mañana, jueves 8 de marzo y el viernes, en la Sala Cervantes, en la capital aragonesa. La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, será la encargada de inaugurar este evento que reúne a los principales expertos en los aspectos jurídicos del agua.

Este encuentro se celebra gracias a un convenio suscrito entre el Organismo de Cuenca y la Universidad y en esta edición se recupera la organización conjunta de las Jornadas que se celebraron en Zaragoza desde 1991 hasta 2001 y a las que se da nuevamente impulso.

Bajo la dirección del catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Zaragoza, Antonio Embid Irujo, durante dos días se debatirá sobre temas de gran actualidad como los Estatutos de Autonomía y el reparto de competencias sobre el agua entre el Estado y las Comunidades, tema sobre el que versará la primera conferencia a cargo del propio Embid.



El resto de las conferencias completarán esta visión de la realidad del debate hidráulico y las desarrollarán el catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad Carlos III de Madrid, Luciano Parejo, que hablará del agua y el urbanismo; el profesor de las Universidades de Cuyo y Mendoza, en Argentina, Miguel Mathus, que expondrá los conflictos de competencia sobre las aguas en los países federales y el catedrático en Derecho Administrativo de la Universidad de Alicante, Santiago González-Varas, para analizar la relación del agua y la ordenación del territorio, atendiendo a los riesgos naturales.

Además, en el programa se destacan dos mesas redondas, en las que participarán expertos y representantes públicos. La primera, se desarrollará mañana por la tarde bajo el epígrafe de "Aspectos jurídicos de la relación del agua y el territorio" y en ella intervendrán profesores de Derecho Administrativo y de Derecho Internacional de las universidades de Castilla-La Mancha, Sevilla, Almería, Universidad de Zaragoza y San Pablo-CEU.

Por último, la mesa redonda previa al acto de clausura estará moderada por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso y reunirá al consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, Alfredo Boné; al presidente de la Federación de Comunidades de Regantes de España, Andrés del Campo; al director de ACUAMED, Adrián Baltanás; al gerente de la Agencia Andaluza del Agua, Juan Corominas y al director gerente de ESAMUR, Manuel Albacete.

Al acto de clausura, el próximo viernes, 9 de marzo, a las 13.45 horas, asistirán el presidente de la CHE, José Luis Alonso; el presidente de la Cortes de Aragón, Francisco Pina; el director de las Jornadas, Antonio Embid y representantes de la Expo 2008, que junto al Grupo Consolidado de Investigación AGUDEMA (Agua, Derecho y Medio Ambiente) ha colaborado en la organización de las Jornadas.